hinterthurgau nachrichten

hinterthurgau nachrichten I zehnder print ag I tel. inserate 071 913 80 13 I fax 071 913 80 19 I tel. redaktion 071 913 80 10 I www.hinterthurgau-nachrichten.ch

Die Mädchen kreischten um die Wette

WILEN Die 3nity Brothes begeisterten mit ihren Auftritt 200 Jugendliche des Sekundarschulzentrums Ägelsee

Im Rahmen des Projekts «Coole Schule» traten am Dienstagmorgen die 3nity Brothers in der Aula des Sekundarschulzentrums Ägelsee in Wilen auf. Die drei Jungs aus Frankreich brachten mit ihrem Gesang die Mädchen zum Kreischen und die Aula zum Kochen.

Kaum legten die 3nity Brothers mit ihrem Gesanglos, war nach ein paar Minuten das Eis bei den 200 Knaben und Mädehen in der Aula des Sekundarschulzentrums Ägelsee gebrochen. Die 29-jährigen Romain, Sylvain und Vincent sind Drillinge, leben in Paris und treten musikalisch seit einigen Jahren in der ganzen Welt auf. Ihr Stil ist breit gefächert und reicht von RnB über Pop und Gospel bis zu Soul.

Internationale Stars

Die drei Franzosen verstanden es, mit ihren Liedern und witzigen Sprüchen eine unterhaltsame Sprachstunde zu gestalten, die die Jugendlichen begeisterte. Der Vater der 3nity Brothers ist Franzose, ihre Mutter ist Indonesierin. Bis heute geben sie Konzerte in aller Welt und in Indonesien sind die Brüder regelrechte Stars. Die 3nity Brothers schreiben und komponieren ihre Songs selber und singen in Französisch, Englisch, Spanisch und Indonesisch. Ein weiterer Bruder kümmert sich um das Management der Gruppe. Zuerst zögerlich, dann mutiger stellten die Jugendlichen nach dem musikali-



Die 3nity Brothers sangen gemeinsam mit Jessica Kappeler aus Busswil ein Lied und begeisterten die Mädchen.

schen Teil ihre Fragen auf Französisch. So erfuhren sie, dass alle drei innerhalb von sechs Minuten auf die Welt kamen, sie unverheiratet sind und gerne Liebeslieder singen. Moderiert wurde der Anlass von einem Mitarbeiter der Sprachschule, die den Anlass sponsert.

Auftritt von Jessica Kappeler

Für einen Moment wurde den drei Jungs dann fast die Show gestohlen, als sie jemanden aus der Schülerschaft aufforderten, doch mit ihnen gemeinsam ein Lied zu singen. Die Schülerin Jessica Kappeler aus Busswil bewies mit dem Lied «Someone Like You» von Ade-

le, dass sie gut mit den Stars mitsingen kann. Sie nimmt seit zwei Jahren Gesangsunterricht und trat bei der Talentshow «The Winer is...» beim TV-Sender Sat.1 auf.

Seit fünf Jahren «Coole Schule»

«Coole Schule» ist seit 2007 ein Projekt, das weder politisch noch religiös ist. Die Idee dahinter ist, dass statt einer Unterrichtsstunde fremdsprachige Künstler auftreten. Der Auftritt ist unterteilt in einen Performanceteil, wo die Künstler singen und es für die Schüler gilt, einen Lückentext von einem vorgetragenen Lied zu vervollständigen. Im zweiten Teil des Auftritts können die Schüler Fragen stellen und so ihre Sprachfähigkeiten in der Praxis üben.

Anlass kam bei allen gut an

Eine Umfrage der Wiler Nachrichten zeigte, dass der Auftritt der 3nity Brothers den Jugendlichen gefiel. «Sie haben gut gesungen, es war geil», fand Joanna. Und auch Kelly und Yoana fanden den Auftritt «megacool». Sehr zufrieden zeigte sich auch Lehrerein Sarah Brugger: «Es war einmal etwas anderes.» Unsicher war sie, ob es neben den Mädchen auch den Knaben gefallen hatte, was zwei Knaben, die neben der Lehrerin standen, aber spontan bestätigten.

Andy Schindler

Nachgefragt

Sarah Brugger unterrichtet Französisch am Sekundarschulzentrum Ägelsee und organisierte zusammen mit den Franzö- Sarah Brugger.



kräften den Anlass in der Aula.

Warum haben Sie die «Coole Schule» eingeladen?

Coole Schule hat unserem Schulleiter ihr Angebot per Mail angeboten. Im Internet konnten wir das Programm, welches mit Oberstufenschülern durchgeführt wurde, anschauen. Die Freude der Jugendlichen war klar ersichtlich und deshalb beschlossen wir die Gruppe zu engagieren. Und ja, glücklicherweise hat es geklappt.

Was versprechen Sie sich davon nach dem Anlass?

Das Ziel dieses Anlasses ist es, dass die Kinder das Französisch direkt und ohne Scham anwenden und praktizieren können. Sie mussten sich mit Fragen auf den Anlass vorbereiten und diese der Band stellen.

Interview: Andy Schindler

Tag der offenen Tür

LOMMIS Abschluss der Um- und Erweiterungsbauten

Die Wohn- und Werkstätte Chraiehof in Lommis lädt die Bevölkerung zu einem Fest mit Tag der offenen Tür und Besichtigung ein.

Zum Abschluss der Um- und Erweiterungsbauten lädt der Chraiehof zu einem Fest mit Tag der of-

fenen Tür ein und zwar morgen Freitag, 28. September, 15 bis 17 Uhr, und Samstag, 29. September, 13.30 bis 17.30 Uhr. Neben der Besichtigung gibt es kulturelle Attraktionen und kulinarische Köstlichkeiten. Weitere Informationen zum Programm sind erhältlich unter www.chraiehof.ch pd/asw

Zwei Mitglieder gewählt

FISCHINGEN Ersatzwahl in Schulbehörde

Hedy Baumgartner wurde mit 446 Stimmen und Konrad Frischknecht mit 381 Stimmen bei einer Ersatzwahl in die Schulbehörde von Fischingen gewählt.

Hedy Baumgartner und Konrad Frischknecht wurden am letzten

Wochenende in die Schulbehörde gewählt. Nicht gewählt wurden die beiden Sprengkandidaten Peter Büttiker und Albert Brühwiler. Sie erhielten 176 und 117 Stimmen. Das absolute Mehr betrug 313 Stimmen, die Stimmbeteiligung lag bei 36,22 Prozent.

Angenommen

MÜNCHWILEN Mit 897 Ja- zu 408 Nein-Stimmen nahmen Stimmbürger der Politischen Gemeinde Münchwilen am letzten Wochenende das Projekt im Rahmen von sechs Millionen Franken für die Renovierung, den Umbau und den neuen Anbau des Bezirksgerichtsgebäudes an. Die Stimmbeteiligung betrug 42,8 Pro-









